



El Aleman y Latika Asia/ Septiembre 2016

Volvemos a saludarlos queridos amigos, hermanos y pastores que mes a mes están con nosotros, queremos pedirles disculpas por no haber escrito antes, pero nunca es tarde para comunicarse y contar las cosas que vivimos y los “NUEVOS DESAFIOS” que tenemos.

Eben-ezer: “HASTA AQUÍ NOS AYUDO EL SEÑOR”

En el 2007 pudimos llegar al país de nuestro llamado y comenzar con lo que Dios nos había mandado hacer, los primeros tiempos fueron difíciles, donde tuvimos que aprender idiomas y la nueva cultura, nuestros primeros viajes a las aldeas del sur del país a ayudar en los “medicales” fueron una experiencia que no olvidaremos. En el 2009 nos mudamos al norte del país, sin saberlo pioneros en esa zona, donde tuvimos que aprender un segundo idioma, allí nuestro llamado se fue cumpliendo, empezamos de a poco, apoyando una escuela primaria fundada por un misionero holandés, donde enseñábamos La Palabra a niños no cristianos.

En el 2010 pudimos ayudar a fundar un Instituto Bíblico en las afueras de la ciudad donde vivíamos, al principio fue local, pero la visión creció y pasó a ser internado, alquilamos un lugar y el Carmel Bible College empezó a funcionar, ese primer grupo de 12 estudiantes se graduaron y empezaron a abrir iglesias en las aldeas que rodean la ciudad y nosotros íbamos a apoyar a esos nuevos pastores. Por la gracia de Dios, 34 estudiantes se graduaron del Instituto hasta el 2016, de los cuales 29 ya son pastores con iglesias fundadas.

También en ese tiempo, Latika ministro en las escuelas bíblicas de esas iglesias y predico en reuniones de mujeres en las mismas aldeas, más de 50 mujeres aceptaron a Jesús en esas reuniones. No nos olvidamos del hogar de niñas que todos los miércoles visitábamos y ministrábamos la Palabra y jugábamos con las nenas, demostrando el amor de Dios con los juegos y pinturas.

UN NUEVO DESAFIO:

Por no poder renovar las visas, tenemos que tomar un **NUEVO DESAFIO** y es ir a un nuevo país de Asia, donde hay una necesidad de llevar el Evangelio, estamos de gira por Argentina llevando a las iglesias esta nueva visión: abrir un nuevo instituto bíblico para la preparación de obreros, líderes y pastores de esta nación donde solo hay 0,3% de cristianos. La zona donde vamos a ir abarca 40 millones de personas (en si el país tiene más de 167 millones de habitantes) y sabemos que no hay más de 25 iglesias en toda esa región. Los invitamos a que nos acompañen en esta travesía, el trabajo va a ser duro, no disponemos de muchos medios, pero sabemos que no vamos solos, Iglesia Argentina contamos con vos.

Motivos de Oración:

- Por nuestra gira, necesitamos más iglesias fieles que nos apoyen.
- Por nuestra salud física, Latika necesita hacerse chequeos por su operación de corazón.
- Por la nueva nación a donde vamos a ir, para que las puertas no se cierren.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

- Por nuestra economía.

Como estamos de gira en Argentina queremos darles datos para que nos contacten para poder visitarlos:

Mail: recorriendoargentina7@gmail.com

Celular: 011 58669543 El Alemán.



EL NUEVO DESAFIO: LLEVAR EL AGUA DE VIDA A ESTE PUEBLO

NOS DESPEDIMOS ESPERANDO QUE LES HAYA GUSTADO NUESTRA CARTA Y QUE NO DEJEN DE ORAR POR:

EL ALEMAN y LATIKA

Usted puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en Banco Santander Rio Cta. Cte. Suc. 055 N° 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios). Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org, al teléfono: (5411) 4958-5095/5195 o Fax 4958-5677, avisando que es para El Alemán y Latika.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org